

CAÑIZARES: "EL PACTO PSOE-PODEMOS SIRVE PARA PONER SUELDO A LOS DIPUTADOS, CREAR OBSERVATORIOS Y OFICINAS DONDE COLOCAR A SUS AMIGUETES"

Cañizares asegura que los propios socialistas han mostrado su preocupación ante la "soberbia" de Page, que ha sido capaz de firmar un "cheque en blanco" a los radicales para ser presidente en contra de la voluntad de los castellano-manchegos ya que "han dicho bien claro en las urnas que quieren que sea María Dolores Cospedal la que dirija el futuro de esta región".

En su opinión, "lo que nace del revanchismo, de las ansias de poder y del egoísmo está condenado al fracaso" y augura un "negro futuro" a nuestra región si Page cumple sus planteamientos radicales "ya que va a quebrar la convivencia, pondrá en riesgo el

crecimiento económico, los servicios sociales, el empleo y el futuro de todos los castellano-manchegos".

En este sentido, Francisco Cañizares ha indicado que el pacto PSOE-Podemos "podría costarnos a los castellano-manchegos hasta 3.000 millones de euros, los 2.500 millones que ha ahorrado Cospedal y 500 más que saldrán de nuestros bolsillos".

Este dinero servirá, según ha manifestado, para recuperar organismos públicos que fueron suprimidos, para poner sueldo a los diputados y para crear nuevos observatorios y oficinas donde colocar a los amiguetes.



tiene García-Page ahorrado se ha mantenido invariable entre finales de 2011 y mediados de 2014. "Lo cual no deja también de sorprender, puesto que el socialista ha percibido en este periodo en torno a 67.400 euros netos al año", afirma, añadiendo que no tiene ni hipotecas ni ninguna otra deuda.

Esos 67.400 euros, como afirma este medio, corresponderían a 54.045,32 euros brutos anuales (su sueldo neto mensual era de 2.818,07 euros en 14 pagas); la indemnización del Senado, libre de impuestos y de 25.513,32 euros al año (también en 14 pagas); 1.018,35 euros anuales en

concepto de dietas por pertenencia a la Empresa Municipal de la Vivienda de Toledo; y otros 1.420,38 euros por los rendimientos de sus cuentas en ING y Caja-Castilla-La Mancha.

En Ayto. Toledo y PSOE

Otra información de El Semanal Digital afirma que en el Senado no ha sido la primera vez que Emiliano García-Page ha cometido un "error" a la hora de publicar su patrimonio. "Ha dado tantas versiones de su declaración de bienes y rentas que a estas alturas es imposible saber cuál es la buena", afirman.

Fue primero en el Ayunta-

miento de Toledo, donde dicen que el desfase es aún mayor, cuando el 14 de octubre de 2014 se publicaron en el Boletín Oficial de la Provincia de Toledo las declaraciones de bienes y rentas de todos los concejales de la ciudad, incluido el alcalde. Como afirma elsemanaldigital.com, García-Page decía tener en sus cuentas mucho menos, 143.278,79 euros. Del fondo de pensiones de 90.000 euros, ni rastro. Y se calló además los 25.513,32 euros netos anuales que cobraba de dietas como senador.

Pero el medio digital va más allá, afirmando que una semana antes de aquello, el 7 de octubre

de 2014, el ahora presidente de Castilla-La Mancha entregó una declaración de bienes y rentas al PSOE completamente distinta

Page habría dado cuatro versiones distintas de su patrimonio en el Senado, Toledo y el PSOE

que el partido tiene colgada en su página web.

En esta última declaraba ser titular de un fondo de inversión en el

banco ING por valor de 290.587,93 euros, una cuenta corriente en Caja Castilla-La Mancha con 940,34 euros y un fondo de pensiones de las Cortes que ascendía a 984,87 euros. El total hacen 292.513,14 euros.

En definitiva, según El Semanal Digital se pone de manifiesto que Emiliano García-Page realizó cuatro declaraciones de bienes completamente diferentes en tres años y medio: la primera del Senado de 152.713,70 euros, la del Ayuntamiento de Toledo de 143.278,79 euros, la del PSOE de 292.513,14 euros, y la última, cuando dejó el Senado recientemente, de 337.914,57 euros. ◆

PAGE ACUSADO DE REABRIR 'LA GUERRA DEL AGUA'

EL MUNDO ACUSA A PAGE DE "REABRIR LA GUERRA DEL AGUA, UN DESPROPÓSITO QUE REBASA SUS COMPETENCIAS"

Casi tan pertinaz como la sequía, que repetía Franco, es la guerra del agua en la que se enzarzan periódicamente administraciones y dirigentes políticos regionales. Y lo primero que deja en evidencia son los fallos de una política que, por su naturaleza, sólo puede ser de Estado.

La Constitución es muy clara al otorgar al Gobierno central las competencias en planificación hidrológica y realización de planes nacionales de infraestructuras hidráulicas, así como el dominio de las cuencas intercomunitarias. El agua, por decirlo claramente, es de todos los españoles, y en ningún caso puede ser ni arma arrojadiza ni bien privativo de las taifas en que parecen haberse convertido las administraciones autonómicas.

"La situación hidrológica es excepcional y el Gobierno se ha visto obligado a tomar algunas medidas como el trasvase de 20 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura para paliar las consecuencias que la falta de lluvia estaba provocando en el sureste español. Pero la decisión ha coincidido con un cambio político en Castilla-La Mancha. Y el nuevo presidente autonómico, el socialista Emiliano García-Page, ha reabierto la 'guerra del agua' exigiendo, por un lado, la paralización inmediata del trasvase y, por otro, ultimando una Ley con la que pretende blindar los caudales de su región para bloquear los bombeos al Segura. Ello supone un auténtico despropósito que rebasa, además, todas sus competencias" señaló el diario El Mundo en su editorial de la semana pasada.



RAJOY: "ESPERO QUE EL PRESIDENTE DE CASTILLA-LA MANCHA ASUMA LOS ACUERDOS SOBRE EL AGUA, A LOS QUE HEMOS LLEGADO EN SU DÍA"

Mariano Rajoy, ha pedido al presidente de Castilla-La Mancha, el socialista Emiliano García-Page, que "asuma los acuerdos" a los que se llegó hace dos años sobre el trasvase del agua del río Tajo y ha confiado en que no se reabra en España un conflicto entre territorios por este asunto.

Ha recordado que en octubre de 2013, el Gobierno firmó con la Comunidad Valenciana, Castilla-La Mancha, Murcia y Extremadura un acuerdo para garantizar las necesidades de las cuencas que impediría el trasvase de agua del Tajo si la reserva era menor a los 400 hm³, en vez de los 240 fijados en aquel momento.

Rajoy ha admitido que las cinco comunidades autónomas estaban entonces en manos del PP, pero ha considerado que "no hay ninguna razón para que, aunque en algunas regiones gobierne el PSOE y en otras el PP, no se pueda llegar a un acuerdo".

"Si partimos de la base de que es imposible llegar a un acuerdo porque aquí gobierne uno y allí gobierne otro, estaremos construyendo un muy extraño país", ha opinado el jefe del Gobierno

EL MUNDO